

colorful

6年学年だより
令和7(2025)年12月号(No.10)
大阪市立山之内小学校
(6693)0001

年の瀬も迫り、皆様おいそがしくお過ごしのことだと思います。修学旅行、体育発表会、音楽会など、たくさんの行事があった2学期も、残すところあと1か月となりました。この1か月は、2学期のまとめの学習を行うとともに、卒業文集作りなど、まだまだすることがたくさんあります。学習面はもちろんのこと、学校内外の生活の面でも振り返りながら、2学期をしめくくれるように子どもたちと頑張りたいと思います。寒さに負けず、元気に毎日が過ごせるよう、ご家庭でも体調管理や生活面でのご協力をよろしくお願ひします。

学習予定



国語 … 似た意味の言葉の使い分け・成長をふり返って未来へ進もう
社会 … 国力の充実をめざす日本と国際社会
算数 … 比例と反比例
理科 … てこのはたらき
音楽 … 世界の音楽
図工 … 未来のわたし
家庭科 … こんだてを工夫して
体育 … 走り幅跳び・バレー・ボール
外国語 … Alphabet Time 6
総合 … 卒業文集
道徳 … 青の洞門・自分を守る力って?



お知らせとお願い

○個人懇談会・作品展があります。

16日(月)～19日(木)に個人懇談会があります。子どもたちの2学期のがんばりとこれからの課題について、ともに考え、話し合いたいと思います。時間につきましては、先日お手紙でお知らせしました時間をご確認の上、ご来校ください。短い時間ですが、ご協力お願ひします。また、講堂では作品展を開催しております。懇談会に来られた際に是非ご覧ください。

○年末年始の過ごし方について

12月に入ると、子どもたちも冬休みのことが気になってくるようです。学校生活最後の冬休みを、有意義に過ごしてほしいと願っています。普段よりも時間がある分、外出やお金を使う機会が増えると思います。周りの誘惑に負けないよう、規律ある生活を送ってほしいです。学級でも冬休みの暮らしについて学習します。ご家庭でも子どもたちへのご指導よろしくお願ひします。

○防寒具について

日ごとに寒さが増す季節になりました。学校では、安全面・健康面を配慮し、防寒具について次のように指導しています。ご理解とご協力をよろしくお願ひします。

- ・手袋は登下校時のみ着用可。
- ・マフラー、耳あては着用しない。
- ・教室内でコートやダウンジャケットのような分厚い上着を着ない。
(重ね着等で調節する)
- ・女子は体操服の下に肌着をつける場合、汗をかくので着替えを用意する。
- ・パーカーのフードはかぶらない。

○今年度の学力経年調査

今年度は12月3日(火)、4日(水)、予備日は5日(木)を予定しています。

○大和川中学校体験

12月6日(金)に、大和川中学校で中学校体験があります。在校生から話を聞いたり、実際に授業や部活動を体験します。

○2学期終業式・3学期始業式

2学期終業式は12月23日(月)5時間授業なので 14時40分ごろ下校予定となります。3学期始業式は1月9日(木)です。この日も5時間授業なので14時40分ごろ下校となります。